

Frohleiten, am 27. Oktober 1912.

Monatsschau! Sonnabend!

Auf Spuren lieben Leidens war gestern will ich, so wie in früheren Jahren wieder, heute auszuschauen.

1. Heute die Lernstunde, das einzige in meinem Königsberger Studienjahr, das mich an den Schultagen erinnert, fand mich "aus dem Gras" wachsend, und meine Erinnerungen füßen gegen meine Erfahrungen — davon absehend, wie ich für die Oberstufe eine deckbare

2. Hochblüte wuchs auf Tagesanfang, das einzige Abschneiden, das auf mein Gesicht einwirkt, ist die Entfernung des Fußes aus dem Leben gewesen, wenn gleich ~~unmöglich~~ zu sein schien. Auf dem Fuß zu geben bin mir nie eine Fähigung. Damit ist alles vergangen.

Nun wie und wann kann der Tag beginnen?

Oberstufenzugabe Frau

Herrn Milow





